



CLAUSURA DEL PLENARIO ESCOLAR DE HUANCAYO, JUNÍN

Este 31 de mayo concluirá el Plenario Escolar con la participación de estudiantes de cuarto y quinto de secundaria de 12 instituciones educativas de Huancayo.

En esta última jornada de 3 días de aprendizaje sobre la labor parlamentaria, los parlamentarios escolares debatirán y votarán sobre los dictámenes de ley en agenda de la sesión del Pleno.

Dichas iniciativas previamente fueron aprobadas en las comisiones de Ambiente y Ecología, Educación y Defensa del Consumidor, conformadas el 30 de mayo, tras el acto de instalación de este Plenario Escolar, donde los participantes juramentaron como parlamentarios escolares.

Este Plenario Escolar fue coordinado en su organización por la Municipalidad de Huancayo con el programa Parlamento Escolar.